



Neues aus Boutou

11.07.2024

+ Bohrung nach Trinkwasser hat begonnen

Nach dem Hilferuf des Dorfchefs von Boutou an unsere Partnerorganisation W.E ONG mit Nabiou Soumanou und unserer Bitte an unsere Spenderinnen und Spender, bei der Behebung des Trinkwasserproblems mitzuhelfen, wurde jetzt mit der Bohrung begonnen.

Bei einer Messung im Mai fand man in 114 m Tiefe eine große Wasserader, die sogar einen weit größeren Ort als Boutou auf Dauer mit Trinkwasser versorgen könnte. Ein normaler Brunnen wäre aufgrund der Tiefe keine Lösung gewesen.

Nun werden Rohre eingelassen und das Wasser mit Hilfe einer starken Solarpumpe in einen 6.000 Liter fassenden Hochbehälter geleitet, so dass die Bewohner von Boutou dort jeder Zeit genügend Trinkwasser zapfen können. Diese Anschlussarbeiten werden in Kürze beginnen.

Das stundenlange Anstehen an der fast ausgetrockneten Wasserstelle außerhalb des Dorfes hat dann bald ein Ende. Wie auf dem Foto zu sehen ist, wird sich die neue Wasserstelle mitten im Dorf befinden.

Unseren Spenderinnen und Spendern sagen wir nochmals ganz herzlichen Dank für die spontane Unterstützung.



Mit einem Spezialfahrzeug wird auf 114 m Tiefe gebohrt.

Foto: Nabiou Soumanou